
ГОСУДАРСТВУ ДОЛЖНО БЫТЬ ВЫГОДНО, 
ЧТОБЫ НАРОД ХОРОШО ЗАРАБАТЫВАЛ 
И ЖИЛ В ДОСТАТКЕ
По данным Свердловскстата, в 2020-м зарпла-

та в регионе выросла на 5%. Вы в это верите? 
Остановите прохожего на улице любого ураль-
ского города, спросите, выросла у него зарплата 
на 5%? Хорошо, если скажет, что не снизили.

А если посмотреть на заработную плату 
в реальном выражении: по количеству товаров 
и услуг, которые на нее можно купить сегодня 
и год назад? Реальная зарплата действительно 
снизилась. Это ощутили абсолютно все. Особен-
но малоимущие. Раньше малоимущими называли 
семьи с инвалидами, матерей-одиночек, неблаго-
получные семьи. А теперь в порядке вещей, когда 
в семье все трудоустроены, все получают зарпла-
ту, а денег не хватает. Чтобы свести концы с кон-
цами, приходится ужиматься или брать кредиты. 

А ведь высокие зарплаты и пенсии выгодны 
государству. Это фундаментальный принцип 
развитой экономики: где больше получают, там 
больше тратят. И вместе с покупательским спро-
сом на товары и услуги растет промышленное 
производство, растет количество рабочих мест, 
увеличиваются поступления от налогов в казну. 

Выходит, государству выгодны высокие дохо-
ды граждан. Но власть не спешит эти доходы по-
вышать. Почему?

ВЛАСТЬ ПРЕДЛОЖИЛА УРАЛЬЦУ 
ПОЛОВИНКУ ЯБЛОКА В ДЕНЬ 
И СЕМЬ ПАР НОСКОВ В ГОД
По назначенному прожиточному миниму-

му россиянину положено 160 г фруктов в день. 
Чиновники уверены: этого достаточно, чтобы за-
крыть потребность в витаминах. 

Андрей КУЗНЕЦОВ
УРАЛ РАБОТАЕТ И БЕДНЕЕТ. ПОЧЕМУ?

КАЖДЫЙ ДЕСЯТЫЙ ЖИТЕЛЬ СВЕРДЛОВСКОЙ ОБЛАСТИ ЖИВЕТ ЗА ЧЕРТОЙ БЕДНОСТИ.  
А КАЖДЫЙ ПЯТЫЙ – РАБОТАЮЩИЙ БЕДНЫЙ. 

Еще мужчина может купить семь пар носков и 
одни брюки в год, а женщина – одно платье раз 
в пять лет. Один раз в год семья может сходить 
в кино, а вот театр – непозволительная роскошь.

До нового года прожиточный минимум на душу 
населения в Свердловской области составлял 
11 129 рублей. Притом что у большинства ежемесяч-
ная плата за «коммуналку» отнимает половину этой 
суммы, а то и больше! Минимум не учитывал стои-
мость лекарств, продуктов, бензина. Взносов на ка-
премонт, плату за вывоз мусора, секции и кружки для 
детей, услуги стоматолога, юриста или парикмахера.  

И вместо того чтобы потребительскую кор-
зину «наполнить» основными группами продо-
вольственных и непродовольственных товаров, 
включить в нее основные категории постоянных 
трат населения, в Минфине решили изменить 
с 2021 года методику расчета прожиточного ми-
нимума. Взяли самые маленькие и самые боль-
шие зарплаты по стране и вывели нечто среднее 
– «медианный» минимум в 11 653 рубля. Те же 
пол-яблока и семь пар носков с учетом инфляции. 
А теперь, отталкиваясь от него, работодатель 
установит минимальную зарплату, а чиновник 
откажет в доплате тем, у кого заработок окажет-
ся хотя бы на рубль больше этого минимума. 

НЕ МЕНЕЕ 40 ТЫСЯЧ РУБЛЕЙ 
НА КАЖДОГО ЧЛЕНА СЕМЬИ: 
ВОТ ЧТО ТАКОЕ БОРЬБА С БЕДНОСТЬЮ!
Ситуацию еще не поздно исправить. Мы в пар-

тии «Справедливая Россия» предлагаем исходить 
из реальных расходов граждан. 

ПО НАШИМ РАСЧЕТАМ, И В ЭТОМ НАС 
ПОДДЕРЖИВАЮТ ЭКОНОМИСТЫ РОССИЙСКОЙ 
АКАДЕМИИ НАУК, ПРОЖИТОЧНЫЙ МИНИМУМ 
ДОЛЖЕН БЫЛ СОСТАВЛЯТЬ В СРЕДНЕМ 
ПО СТРАНЕ НЕ МЕНЕЕ 31 ТЫСЯЧИ РУБЛЕЙ. 
НА УРАЛЕ – БОЛЕЕ 40 ТЫСЯЧ! 
ВО СТОЛЬКО ОЦЕНИВАЮТСЯ МИНИМАЛЬНЫЕ 
ОБЯЗАТЕЛЬНЫЕ ПОТРЕБНОСТИ ГРАЖДАН.

На вопрос единороссов: «Где взять деньги?» – 
напомню: объем золотовалютных резервов состав-
ляет сегодня 600 млрд долларов, а в национальном 
Фонде благосостояния – 13,5 трлн рублей. 

Лучшим вложением части этих средств станет 
поддержка отечественного производства, сущест-
венный рост зарплат, пенсий и субсидий семьям 
с детьми.  Так как заставить власть поднять зарпла-
ты и искоренить бедность?  В 2021 году – выборы 
в Законодательное Собрание области и Государ-
ственную Думу. А значит, впереди у нас серьезная 
схватка с бюрократами, олигархами и партией по-
слушных чиновников, которая блокирует подобные 
народные инициативы и вот уже почти 15 лет никак 
не может искоренить бедность. 

У «Справедливой России» в Свердловской 
области есть четкая программа действий и есть 
команда, которая к этой схватке готова. 

О ЛИДЕРЕ СПРАВЕДЛИВОРОССОВ

Председатель регионального 
отделения партии в Свердловской области.
Секретарь Президиума 
Центрального совета партии по идеологии. 
Руководитель партийного проекта 
сети Центров защиты прав граждан. 
Заместитель руководителя аппарата фракции 
«Справедливая Россия» в Государственной Думе.

 Андрей Анатольевич КУЗНЕЦОВ родился 
29 мая 1972 года в поселке Ис города Нижняя Тура 
Свердловской области в семье военнослужащего. 
 Образование высшее (окончил факультет 

журналистики Уральского госуниверситета). 
 С 1993 года работал в областных СМИ: 

руководил отделом политических проблем 
«Областной газеты», работал редактором га-
зеты «Новая хроника», ведущим авторских 
ТВ-программ на Четвертом канале и ТК «10 ка-
нал – Губерния». 
 С 2001 года – исполнительный директор 

Уральского института прикладной политики и эко-
номики, участвовал в реализации ряда крупных 
социальных проектов на промышленных предпри-
ятиях региона, в подготовке Стратегии развития 
Екатеринбурга и проекта создания микрорайона 
Академический.
 В 2012–2013 годах – первый замруководи-

теля Администрации губернатора Свердловской 
области.  
 С 2013 года – советник председателя партии 

С.М. Миронова, замруководителя Центрального 
избирательного штаба СР по идеологии. 
 С 2014 года курирует развитие социального 

проекта партии – всероссийской сети Центров за-
щиты прав граждан. 
 С 2017 года – член Центрального совета, за-

тем – секретарь Президиума ЦС партии по идеоло-
гии, заместитель руководителя аппарата фракции 
в Государственной Думе РФ. 
 В 2019 году делегатами региональной кон-

ференции единогласно избран председателем 
Свердловского регионального отделения «Спра-
ведливая Россия».
 Лейтенант запаса ВС РФ. 
 За работу в условиях вооруженного конфлик-

та на территории Чеченской Республики в 1995–
1996 годах награжден нагрудным знаком МВД РФ 
«За отличие в службе» 2-й степени и медалью 
МВД РФ «За содействие».
 Женат, воспитывает двух дочерей и сына.
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– Нашей области повезло. У нас 
сильное региональное и местные 
отделения партии, депутаты-спра-
ведливороссы представлены как 
в муниципальных Думах, так 
и в Законодательном Собра-
нии и федеральном пар-
ламенте страны. И для 
любого уральца, обратив-
шегося в Центр за помощью, мы готовы при необ-
ходимости задействовать всю свою депутатскую 
вертикаль, – заверяет Кузнецов. 

Истоки партийного проекта 
«Центры защиты прав граждан» берут 
начало у нас, в Свердловской области. 
10 лет назад в Екатеринбурге возникло 
движение «За Справедливое ЖКХ». 

Справедливороссы начали помогать жителям 
создавать первые домовые Советы, защищать ин-
тересы собственников от вороватых управляющих 
компаний и коммунальных коррупционеров. 

Здесь же в 2014 году стартовал сбор подписей 
против поборов на капремонт. 

Тогда СР добилась возможности формирования 
у домов специального счета и назначения льгот по 
капремонту пожилым гражданам старше 70 лет.

В 2016 году Центры защиты прав граждан СР 
в нашей области начали Общероссийскую ак-
цию по перерасчету пенсий тем, кто трудился 
в «горячих» цехах и на вредном производстве. 
«Справедливая Россия» вынудила Пенсионный 
фонд повысить пенсии для «списочников» на не-
сколько тысяч рублей.

С 2016 года «Справедливая Россия» в Свер-
дловской области добилась отстранения уже двух 
областных министров здравоохранения. В 2019 году 
наш однопартиец из Новой Ляли – фельдшер скорой 
помощи Алексей Коровкин обратил внимание Пре-
зидента РФ на проблемы первичного звена государ-
ственной медицины. После вмешательства главы 
государства СР добилась увеличения финансирова-
ния первичного звена по всей стране сразу на 50%. 
Страшно подумать, чем бы мы встретили пандемию, 
если бы этого не было сделано! 

Но работа продолжается. 

Сегодня права пациентов и трудовые 
права врачей вместе с Центром защиты 
прав граждан помогает защищать 
областная горячая линия СР 
«За справедливую медицину!».

Даже в условиях пандемии и всеобщего каранти-
на свердловский Центр защиты прав граждан СР 
помог гражданам вернуть за счет отмены неза-
конных поборов 18 млн 756 тысяч рублей. 

Если вы столкнулись с несправедливостью, пи-
шите нам, звоните, приходите в наш Центр. 

Наш телефон: 8 (343) 318-27-94. 
Оставить заявку на связь со специалистом мож-

но также на сайте справедливо-центр.рф.

НАУЧИМ ГРАЖДАН ЗНАТЬ СВОИ ПРАВА

СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ ЗАЩИЩАЕТ СВЕРДЛОВЧАН 
ОТ ЧИНОВНИЧЬЕГО БЕСПРЕДЕЛА

Надежда Марченко одна воспитывает сына ин-
валида-колясочника. Живет в небольшом домике 
на станции Сысерть в Чкаловском районе Екате-
ринбурга. Чиновники местной администрации не-
сколько лет не оставляли попыток выселить пенси-
онерку с сыном на улицу. Наша юридическая под-
держка и депутатские запросы привлекли внимание 
к проблеме областной прокуратуры. После чего ад-
министрацию города обязали прекратить произвол 
и заключить с Надеждой договор социального найма. 

На Химмаше хорошо помнят историю принуди-
тельного выселения жителей общежития на Са-
маркандской, 41. 19 семей тогда оказались под угро-
зой выселения на улицу. Формальным поводом стало 
отсутствие договоров на аренду комнат. Выселяли 
жестоко: отключили электроэнергию, заварили элек-
трощиток, выбили двери и начали выкидывать вещи. 

Нам удалось отстоять общежитие. Совместная 
борьба сплотила жильцов. Используя инструкции 
Центра защиты прав граждан, за это время они уже 
добились перерасчета за «коммуналку» и заставили 
ЖЭК поменять лифт, который не работал 20 лет.

Только наше вмешательство спасло жителей 
от выселения из общежития на Лермонтова, 4 
в поселке Монетный. 

Нам пришлось приложить немало усилий, что-
бы отстоять квартиры преподавателей УрФУ 
на Сиреневом Бульваре, 14.   

А ранее мы не дали выселить пенсионерку 
Татьяну Фролову, проживающую на ул. Чернояр-
ская на Уралмаше. 

Историй много. Но в скором времени, к сожале-
нию, может стать гораздо больше. 

В декабре 2020 года был принят так называе-
мый закон застройщиков. 

Этот закон дает право муниципалитетам само-
стоятельно определять, какой дом сносить, а ка-
кой нет. Что извращает саму суть реновации, ко-
торая затевалась именно для расселения ветхих 
и аварийных домов. 

По новому закону, если земля под вашими до-
мами заинтересовала олигархов-застройщиков, 
дом сочтут ветхим и расселят. А на этом месте по-
явится высотка. 

Фракция СР стала единственной 
в Госдуме, проголосовавшей 
против закона, который 
может оставить без жилья 
тысячи собственников. 

Кстати, когда проект этого единороссовского 
закона обсуждали в региональных парламентах, 
наша фракция СР в областном Законодатель-
ном Собрании стала единственной, кто предста-
вил отрицательный отзыв. Справедливороссы 
предостерегали коллег о пагубных последстви-
ях такой антинародной инициативы. Но думское 
большинство закон одобрило. А значит, вскоре 
жителям может снова потребоваться правовая 
поддержка и помощь справедливых депутатов. 
Будьте уверены: мы рядом и поможем.

ЗАСТАВИМ ВЛАСТЬ ИСПОЛНЯТЬ ЗАКОНЫ 

– Нашей области повезло. У нас 
сильное региональное и местные 
отделения партии, депутаты-спра-
ведливороссы представлены как 
в муниципальных Думах, так 
и в Законодательном Собра-
нии и федеральном пар-
ламенте страны. И для 

В 2020 ГОДУ 
ПОД РУКОВОДСТВОМ 
ЛИДЕРА УРАЛЬСКИХ 
СПРАВЕДЛИВОРОССОВ 
АНДРЕЯ КУЗНЕЦОВА 
МНОГОФУНКЦИОНАЛЬНЫЙ 
ЦЕНТР ЗАЩИТЫ ПРАВ ГРАЖДАН 
В ЕКАТЕРИНБУРГЕ ОТМЕТИЛ 
ПЯТИЛЕТНИЙ ЮБИЛЕЙ. 

!

!

!

Депутат Госдумы, член фракции СР 
Первый заместитель председателя 

Комитета Госдумы по энергетике

Дмитрий ИОНИН

МОЙ ДОМ – МОЯ КРЕПОСТЬ. ФРАЗА 
ЗВУЧИТ ОСОБЕННО ОСТРО, КОГДА 
ЛЮДИ ОКАЗЫВАЮТСЯ ПЕРЕД УГРОЗОЙ 
ЛИШЕНИЯ СВОЕГО ЕДИНСТВЕННОГО 
ЖИЛЬЯ. К СОЖАЛЕНИЮ, ТАКИЕ СЛУЧАИ 
В НАШЕЙ ОБЛАСТИ – НЕ РЕДКОСТЬ. 
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Ремонт, который нам удалось провести по 
улице Трубников, служит ярким примером того, 
насколько конструктивно могут работать город-
ские власти с парламентской оппозицией в на-
шей городской Думе. 

Все началось с того, что избиратели попроси-
ли моего содействия в замене одной обветшав-
шей пассажирской остановки. Но при личной 
проверке выяснилось: не только пассажиром, 
но и пешеходом на Трубников быть опасно – 
тротуары здесь не были предусмотрены. Люди 
ходили вдоль обочины. 

Был разработан план благоустройства, кото-
рый реализовала городская власть. Остановоч-
ные комплексы для автобусного маршрута №1, 
перекладка асфальта, тротуары и пешеходный 
переход. Теперь удобно и безопасно.

А всем неравнодушным гражданам я хочу 
напомнить, что у нашего Центра защиты 
есть специальный проект «Как благоустро-
ить двор за счет государства». Подробнее 

Около 80 домов в нашем округе находятся в ава-
рийном состоянии. Мы делаем все, чтобы каждый 
год земляки получали ключи от новых квартир. Пого-
рельцы, чернобыльцы, мамы с детьми-инвалидами, 
дети-сироты. 

В этом году в благоустроенную квартиру пере-
ехала Елена Гартман с сыном-инвалидом. Пришлось 
отстаивать это право через суд. При поддержке ру-
ководителя партии в Свердловской области Андрея 
Кузнецова мы подключили Центр защиты прав гра-
ждан в Екатеринбурге и победили. 

Ключи от квартир получили Ирина Черняева, Лю-
бовь Чащина, Надежда Андреева. Братья Бекашевы, 
сироты. Старший, Олег, 1986 года рождения, ветеран 

боевых действий, все хлопотал, чтобы дали положен-
ную квартиру. Нам удалось добиться для сирот за-
ветного ордера. Жаль, Олег не дожил до этого счаст-
ливого момента. Перед самым заселением умер…

Для нашего округа проблема аварийного жилья 
очень актуальна. Каждый месяц – новая просьба. 
И не каждый готов идти до конца, узнав, сколько 
ждет на пути справедливости мытарств.  

У меня порой такое впечатление, что власти со-
знательно тормозят процесс расселения аварийного 
жилья. Ждут, что само рассосется, кто умрет, кто уе-
дет? 

Хочу сказать: не дождетесь! Не рассосется! Мы бу-
дем работать и заставим исполнять закон! 

У нас нет сомнений, что мусорная реформа – 
очередной побор с россиян. И что тарифы и норма-
тивы накопления на мусор существенно завышены. 

В октябре-ноябре прошлого года я участвовал 
в работе комиссии по проведению замеров ТКО. 
Почему это было важно и что это такое? 

В течение четырех недель комиссия из 20 че-
ловек, в состав которой вошли чиновники, де-
путаты, представители Регионального мусор-
ного оператора и общественники, исследовали 
120 контейнерных площадок. Измеряли объем 
ТКО в контейнерах, потом выгружали в мусоро-
воз и взвешивали пустые баки.

Подобные проверки назначены еще и зимой, 
весной, летом. Это необходимо для определения 
норматива: сколько на самом деле накапливается 
мусора. В ходе проверок меня неприятно удивило, 
насколько Региональный оператор не заинтересо-
ван в технологическом развитии процесса сбора 
и утилизации мусора, приведении контейнерных 
площадок к стандартам. Мой однопартиец, депутат 
городской Думы Леонид Мартюшев по результатам 
первого этапа работы комиссии считает, что Реги-
ональный оператор затягивает работы по замерам 
ТКО с целью не допустить снижения тарифов. 

Результаты работы комиссии мы передадим 
в Региональную энергетическую комиссию. Убе-
жден: нам удастся существенно снизить и тариф, 
и норматив накопления. 

В нынешнем виде мусорная реформа дискре-
дитирует государственную экологическую поли-
тику. Сначала следовало подготовить полигоны, 
производственные мощности по сортировке, 
переработке и утилизации мусора за счет госу-
дарства, а потом собирать деньги с населения за 
услугу. У мусорных королей другая логика: для 
них главное – собрать деньги. Но мы не отступим, 
народ не будет платить за воздух. 

К нам в приемную обратились жители четы-
рех многоквартирных домов с улиц Республики 
и Сосновый Бор с бедой: управляющая компа-
ния собирает деньги за отопление не по счетчи-
кам, а по нормативу. 

Депутат СР в Думе 
Тавдинского городского округа

Фельдшер выездной бригады скорой 
помощи, руководитель местного отделения 
«Справедливой России» в городе Новая Ляля

НИКУЛИН

КОРОВКИН

Виктор

Алексей

ТАВДА

НОВАЯ ЛЯЛЯ

ПЕРВОУРАЛЬСК

НАША ЗАДАЧА – ПОЛНАЯ ПОБЕДА НАД ТРУЩОБАМИ

ЖЭК ПЫТАЛСЯ ОБОБРАТЬ ЖИЛЬЦОВ НА МИЛЛИОНЫ. 
МЫ НЕ ПОЗВОЛИЛИ

Дескать, счетчики тепла вышли из строя. Хо-
тите платить по ним – надо скинуться на новые. 
Начали разбираться. Подключили Центр защиты 
прав граждан, региональное отделение партии, 
обратились в Госжилинспекцию. Надзорный ор-
ган установил: приборы учета тепла исправны 
и в замене не нуждаются. А значит, начислять 
плату за горячие батареи УК «ПИК-Сервис» обя-
зана была по показаниям счетчиков тепла. 

Благодаря слаженной работе регионального 
и местного отделения партии СР, скрупулез-
ной работе специалистов Центра защиты прав 
граждан и Госжилинспекции жители получили 
630 тысяч рублей в качестве перерасчета за 
отопление и были избавлены от навязанного 
побора на покупку ненужных новых счетчиков 
на 1 млн 600 тысяч рублей.

Земляков призываю: будьте бдительны! Если 
есть сомнения в правильности начислений в 
коммунальной квитанции, обращайтесь к нам. 
Специальные проекты Центров «Проверь пла-
тежку» и «Взять свой дом под контроль» по-
могут умерить аппетиты вашего ЖЭКа.

Депутат СР в Первоуральской городской Думе

ПУНИН
Владислав

НАКАЗ ВЫПОЛНЕН: НА УЛИЦЕ ТРУБНИКОВ – 
АСФАЛЬТ, ТРОТУАРЫ И НОВЫЕ ОСТАНОВКИ

о том, как за счет бюджета можно отре-
монтировать межквартальные проезды, 
наладить уличное освещение и построить 
детские площадки, вы можете узнать на 
нашем сайте справедливо-центр.рф в раз-
деле ЖКХ.

НИЖНИЙ ТАГИЛ

ТАРИФ НА ВЫВОЗ МУСОРА 
ДОЛЖЕН БЫТЬ СНИЖЕН 

Депутат СР в городской Думе Нижнего Тагила

МАКАРОВ
Игорь
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КТО ЭКОНОМИТ И ЗАРАБАТЫВАЕТ 
НА ЗДОРОВЬЕ УРАЛЬЦЕВ?
В бюджете Свердловской области на 2021 год 

снова урезаны расходы на здравоохранение. 
Мы победили коронавирус? Нет. 
Уральцы стали меньше болеть? Не стали. 
Тогда почему на скорой помощи решили сэко-

номить 16 млн, на амбулаторном лечении – боль-
ше 20 млн? Бороться с онкологией, оказывать 
высокотехнологичную помощь, может, и будут, 
но выделили на это на миллиард рублей мень-
ше, чем в прошлом году. Программа развития 
здравоохранения недополучит полмиллиарда 
рублей. В общей сложности на здоровье ураль-
цев сэкономили 2 млрд. Это колоссальные день-
ги. Недофинансирование снова подорвет и без 
того сложную ситуацию.

КАК СР ЗАСТАВИЛА МИНИСТРА 
ОТКРЫТЬ ГОРЯЧУЮ ЛИНИЮ
Летом 2019 года вместе с фельдшером выезд-

ной бригады скорой помощи Алексеем Коровки-
ным мы начали составлять диагностическую кар-
ту состояния здравоохранения в регионе. 

Мы вынесли тему катастрофы в здравоохране-
нии на федеральный уровень, предложив феде-
ральным властям провести совещание с минист-
рами по состоянию первичного звена здравоох-
ранения не в Москве, а у нас, на Урале.

О реальном положении дел в уральской меди-
цине я докладывал на специальном совещании 
губернаторского Совета. 

Мы показали, в каком состоянии больницы, 
сколько закрыто роддомов и амбулаторий, куда 
никогда не доберется скорая, откуда бегут спе-
циалисты, сколько на самом деле получает врач 
и медсестра. СР начала акцию «За справедливую 
медицину» и сбор сообщений граждан о пробле-
мах в медучреждениях. В ответ Минздрав области 
запустил свою горячую линию. Именно так, под 
давлением СР, у уральцев появилась возможность 
записаться на прием к врачу по многоканальному 
министерскому телефону, пожаловаться на дефи-
цит жизненно важных лекарств, проконсультиро-
ваться по хроническим заболеваниям.

Казалось бы, забрезжила надежда.
Но в 2020 году программу развития плановой 

помощи нарушила пандемия. 

Андрей КУЗНЕЦОВ
УБРАТЬ ИЗ МЕДИЦИНЫ 
БАРЫГ И ПРИЛИПАЛ 
К НАРОДНЫМ ДЕНЬГАМ!

БОЛЬНИЦА ДОЛЖНА 
СПАСАТЬ ЛЮДЕЙ, 
А НЕ ДЕНЬГИ ЗАРАБАТЫВАТЬ!
В разгар эпидемии к нам за помощью обратилась 

пожилая женщина из Талицы: перелом шейки бедра, 
по месту жительства такую операцию не сделать. 
Первая областная больница отказала: ее перепро-
филировали в коронавирусный госпиталь. Государ-
ственный НИИ травматологии также уклонился, со-
славшись на возраст пациентки. Зато согласились 
помочь в платных клиниках, за 120 тысяч рублей. 

В этом примере – вся ситуация, сложившаяся 
в нашем регионе летом прошлого года. Онкоболь-
ные, диабетики, сердечники, инвалиды, дети, паци-
енты с плановыми операциями – для них государ-
ственная медицина перестала существовать. Полу-
чить медпомощь стало возможным только за деньги. 
И новые расходы на медицину серьезно пошатнули 
благосостояние не менее чем 500 тысяч уральских 
семей в 2020 году.  В этот момент СР выступила с 
резкой критикой в адрес областного Министерства 
здравоохранения. Мы потребовали убрать из меди-
цины барыг и прилипал к народным деньгам. Недо-
пустимо, чтобы под соусом борьбы с вирусом была 
парализована бесплатная помощь и пациентов   вы-
нуждали идти в частные клиники, обогащать чей-то 
бизнес. И надо отдать должное губернатору Евгению 
Куйвашеву: глава областного Минздрава Андрей 
Цветков все-таки был отправлен в отставку. 

СТОП КОВИД: БОРЬБА 
ЗА БЕСПЛАТНЫЕ ТЕСТЫ И ЛЕКАРСТВА 
Вакцинация, по мнению экспертов, еще как 

минимум год не изменит ситуацию с вирусом. 
Вот почему мы предлагаем создать службу бес-

платного экспресс-тестирования жителей и бес-
платного лекарственного обеспечения заболевших.

В ноябре прошлого года СР в Свердловской 
области начала сбор подписей под такими ини-
циативами. Из-за загруженности лабораторий 
результатов «болен – здоров» приходится ждать 
от 7 до 20 дней. И все это время люди продол-
жают ходить на работу, ездить в общественном 
транспорте, общаться с друзьями. Кроме того, 
тесты стоят астрономически дорого. Снова кому 
война, а кому мать родна.

Наше обращение было адресовано губернатору 
области и депутатам Законодательного Собрания. 
И здесь снова надо отдать должное региональ-
ным властям, первые шаги в этом направлении 
были сделаны достаточно оперативно. Тем более 
что подоспела помощь из федерального центра: 
Президент РФ поручил выделить дополнительные 
средства на бесплатные лекарства и тесты. 

Частично вопрос поддержки заболевших паци-
ентов сегодня решен. 

С декабря по бесплатному номеру 122 жители 
всех свердловских муниципалитетов могут по-
лучить консультацию по вопросам COVID-19, за-
дать вопрос о врачебном сопровождении и обес-
печении лекарствами на дому.

Но это не панацея. И, конечно, мы будем на-
стаивать на службе бесплатного надомного те-
стирования и полном бесплатном лекарственном 
обеспечении пациентов.

Наш партийный проект «За справедливую ме-
дицину» продолжает работать.

 МОДЕРНИЗАЦИИ МЕДИЦИНЫ –
ОБЩЕСТВЕННЫЙ КОНТРОЛЬ!

СООБЩИТЕ о нарушении прав на сайт spravedlivo-medicina.ru.
Звоните на нашу горячую линию по номеру: 8(343) 350-43-52 по будням с 10.00 до 17.00.

Мы обязательно вам поможем!

Если вы пациент, который столкнулся с поборами в больницах, 
отказом в госпитализации или отсутствием жизненно важного препарата 
в аптеке, вам не дают бесплатные лекарства при лечении на дому,
Если вы медработник, которому не заплатили «ковидные», 
не доплачивают за сверхурочные,

Председатель регионального отделения партии 
в Свердловской области.

Секретарь Президиума 
Центрального совета партии по идеологии. 

Руководитель партийного проекта 
сети Центров защиты прав граждан. 

Заместитель руководителя аппарата фракции 
«Справедливая Россия»  в Государственной Думе.

Андрей КУЗНЕЦОВФ
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